

Förderverein Tennishalle Platte e.V.

Der Förderverein Tennishalle Platte e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der im August 2019 vom zuständigen Amtsgericht in Mannheim ins Vereinsregister aufgenommen wurde. Darüber hinaus ist der Förderverein als Tennisverein Mitglied im WTB und kann damit eigene Tennismannschaften melden.

Mit Beginn der Wintersaison 2019/2020 hat der Förderverein die Organisation des Spielbetriebs in der Wiensheimer Tennishalle übernommen. Dies wurde erforderlich nachdem sich Herr Kugel, der Inhaber der Tennishalle Wiernsheim, dazu entschloss, den Spielbetrieb nicht mehr in Eigenregie zu organisieren.

Nach der Gründung des Fördervereins Tennishalle Platte e.V. durch die Tennisvereine aus Wiernsheim, Mönshausen, Wurmberg, Friolzheim und Tiefenbronn ist der Spielbetrieb in der Wintersaison 2019/2020 planmäßig angelaufen und läuft aktuell in der zweiten Saison seit Übernahme der Organisation durch den Förderverein.

Die Auslastung der Halle durch Abonnement- und Einzelbuchungen konnte für die aktuelle Wintersaison 2020/2021 um über 40 % erhöht werden. Zusätzlich zu den bestehenden Abonnements wurden auch für die laufende Winterrunde Buchungen durch den Württembergischen Tennisbund wieder akquiriert. So werden jetzt alle Heimspiele der fünf Fördervereine in der Wiensheimer Tennishalle ausgetragen.

In diesem Sommer wurde eine aufwendige Renovierung der Halle durchgeführt. Hierbei hat Herr Kugel ein neues voll gedämmtes Dach einbauen lassen; der Einbau einer neuen Heizung wird noch geprüft. Der Förderverein hat den Teppichboden erneuert, hochwertige LED Scheinwerfer einbauen lassen und führt momentan ein neues Online Buchungssystem ein. Mit diesen Maßnahmen ist die Wiensheimer Tennishalle die neueste und modernste ihrer Art im weiten Umkreis.

Die Maßnahmen waren für den Förderverein eine gewaltige Kraftanstrengung, Deshalb ist der Verein auf die Unterstützung der Gemeinden und Sponsoren angewiesen und kann weitere Spenden gut gebrauchen.

Für die Finanzierung der Maßnahmen wurden Einlagen der Fördermitglieder und eine großzügige Spende der Sparkasse Pforzheim als Eigenkapital verwendet. Die weiteren Mittel werden durch einen Kredit finanziert, der mit den Einnahmen aus dem Spielbetrieb in der Tennishalle Wiernsheim getilgt wird.

Außerdem hat der Verein Fördermittel beim Württembergischen Landessportbund und beim Bund beantragt. Nach erfolgter Genehmigung der Förderanträge wird der Teppichboden und die neue LED-Beleuchtung für jeweils 2 Plätze durch den WLSB gefördert.

Die neue LED-Beleuchtung wird zusätzlich vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages gefördert. Der Aushang und weitere Informationen zu dieser Klimaschutzinitiative sind beigelegt.

Der Förderverein unterstützt mit der Weiterführung der Halle insbesondere den Spielbetrieb der Tennisjugend, der ca. 80 % der Abonnements ausmacht; ein lohnendes Projekt, das der Förderverein Tennishalle Platte e.V. ermöglicht hat und weiterhin zu einer Erfolgsstory machen möchte.

Der Förderverein wird von folgendem Vorstand geleitet:

1. Vorsitzender:

Dr. Hans Peter Sanio
Lochmanskreuz 50
75446 Wiernsheim
Tel. : 0171 7235853
peter.sanio@web.de

2. Vorsitzender:

Georg Wunsch
Uhlandstraße 14
75449 Wurmberg
Tel.: 0170 8271907
sabine-lore.wunsch@t-online.de

Schatzmeisterin:

Petra Vogelmann
Fichtenweg 1
71297 Mönshheim
Tel.: 0173 6848101
petra.vogelmann@t-online.de

Schriftführer:

Henning Rohardt
Öschelbronner Weg 20
75446 Wiernsheim
Tel.: 0173 8805342
h.rohardt@freenet.de

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

„Nationale Klimaschutzinitiative

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.“

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz
und nukleare Sicherheit



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Das Klimaschutzprojekt

Sanierung der Innenbeleuchtung der Tennishalle in Wiernsheim

wird im Rahmen der
Nationalen Klimaschutzinitiative
des Bundesumweltministeriums gefördert

Vorstand Förderverein Tennishalle Platte e.V.